

LERNFRÜHLING 2010

Vom 22.03. bis zum 24.03.10 (also in den Osterferien) fand im Jugendtreff Linden-Nord mal wieder unser **Lernfrühling** statt. Und es war in jeder Hinsicht ein Frühling! Wetter, Motivation aller TeilnehmerInnen und Programm – alles passte.

25 Schülerinnen und Schüler des 5. und 6. Jahrgangs der IGS Linden wieselten durch den Jugendtreff.



Während das Lernprogramm am Vormittag in den bewährten Händen der Sek.II-SchülerInnen Arvid Bohlin, Torben Kollmeier, Katharina Marks, Steffen Gleixner, Katharina Flügge

und natürlich Marco Winkler lag (euch allen herzlichen Dank dafür!), bereiteten die SozialpädagogInnen schon das Essen und das Nachmittagsprogramm vor, das dieses Mal unter dem Motto „Zirkus“ stand. Auch hier wurde fleißig gebaut, gemalt und geübt, leider haben nur die selbstgebauten Cigarboxes den Belastungstest beim



Jonglieren nicht bestanden.

Unser Dank gilt auch Marion Latzke und den zahlreichen Katzen aus der Elisenstraße 10 für die freundliche Aufnahme im Jugendtreff.